
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

 

 

 

Ata da V Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho de Plantas Medicinais e 1 
Fitoterápicos do CRF-SP 2 

09/05/2023 3 
Às dezenove horas e trinta e quatro minutos do nono dia do mês de maio do no ano de dois 4 
mil e vinte e três, deu-se início à V Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho de 5 
Plantas Medicinais e Fitoterápico do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São 6 
Paulo, coordenada por Dra. Nilsa Sumie Yamashita Wadt. 7 
Participações registradas presencial: não houve. 8 
Participações registradas on-line: Dra. Aline Fernanda Castro de Souza Jesus, Acad. Artur 9 
Oliveira, Dr. Belmiro Morgado Junior, Dra. Cássia Maria Furlan, Dra. Cláudia Maria Ruggiero do 10 
Amaral, Dr. Luis Carlos Marques, Dra. Nilsa Sumie Yamashita Wadt, Dra. Salette Maria 11 
Krowczuk de Faria, Dra. Sônia Valéria Bonotto e Dra. Valéria Faggion. 12 
Ausências justificadas: Dra. Márcia de Ferran, Dra. Márcia Tiemi Uemura Anzai, Dra. Maria 13 
Inez Grabert Neves Yebra, Dr. Paulo Eduardo Orlandi Mattos, Dra. Renata Chagas Monteiro, 14 
Dr. Sérgio Tinoco Panizza e Dr. Victor Carlos Doneida.  15 
Participante pela primeira vez: não houve. 16 
1. INFORME 17 
2.1. Consulta Pública sobre Psidium guajava. Dra. Nilsa Sumie Yamashita Wadt 18 
informa que enviou a sugestão em nome do GTT de Plantas Medicinais e Fitoterápicos. 19 
Participantes ciente. 20 
3. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO 21 
3.1. Manual Laxante. Finalização. Dr. Luis Carlos Marques indicou alterações, as quais 22 
enviará ao Datep, e sugeriu alterar as imagens para que seja mais técnico possível.    23 
Encaminhamentos: 1. Ao Dr. Luis Carlos Marques para enviar as sugestões. 2. Aos 24 
participantes para enviarem as imagens substitutas ao Datep. 3. Aos participantes para 25 
enviarem ao Dr. Luis Carlos Marque suas anotações sobre as palestras. 4. Ao Datep para enviar 26 
o material para os membros do GTT, após a inclusão das sugestões de Dr. Luis Carlos Marques 27 
e das imagens.  28 
3.2. Resumo do que já foi discutido sobre a qualidade de drogas vegetais. Dra. Sônia 29 
Valéria Bonotto faz um breve relato sobre as discussões relacionados a qualidade de drogas 30 
vegetais e que a ideia é revisar e fazer um compilado das palestras ministradas. Dra. Nilsa 31 
Sumie Yamashita Wadt sugere fazer um laudo, com os critérios mínimos, para que a 32 
farmácia consiga reproduzir. Encaminhamento: Ao Datep para disponibilizar ao Dr. Luis 33 
Carlos Marques, no CRF-SP, as gravações para que ele faça um resumo e apresente aos 34 
participantes. 35 
4. ENCERRAMENTO/PRÓXIMA REUNIÃO - Concluídos os assuntos em pauta às vinte e uma 36 
horas e trinta e cinco minutos, Dra. Nilsa Sumie Yamashita Wadt encerra a reunião da qual 37 
foi lavrada a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pelos 38 
presentes nesta reunião. Próxima reunião agenda para 27/06/2023, às 19h30. Ata redigida por 39 
Joilson Lopes da Silva. 40 


